
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Mit einem Staat meint man ein 

und die Menschen in diesem Land.

Dazu gehören auch ihre gemeinsamen

Regeln und .

Beispiele für Staaten sind Deutschland, Österreich,

die Schweiz, China oder .

Insgesamt gibt es etwa 200 Staaten auf der Welt.

Die meisten arbeiten in der  zusammen.

UNO ist eine englische Abkürzung für "Vereinte Nationen".

Mit Nationen sind die  gemeint.

Die UNO so- auch für Frieden auf der Welt sorgen.
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